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校内研修や若手研修が充実していると思うので、継続できるとよい。

らんRUNフェスティバルの実施方法は検討すべき。全ての学年で、可能な限り混乱がない方法で。

全体的にできていると思いますが、学年内や学団、兄弟学年等広い範囲で児童への生徒指導が行われるといいなぁと思います。


